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A Busto Arsizio per allungare il momento di ottima forma e per
chiudere il 2017 nel migliore dei modi: sabato, alle 18, l’An
Brescia  farà  visita  allo  Sport  Management  per  la  decima
giornata di campionato e le intenzioni dei biancazzurri sono
di sfoderare una prestazione completamente in linea, e magari
con qualcosa in più, con quanto fatto vedere nelle ultime
partite di coppa, a partire dallo straordinario successo sullo
Jug. In casa An c’è, sì, grande determinazione, ma c’è anche
la consapevolezza che l’appuntamento è dei più insidiosi. Da
anni, infatti, il club veronese ambisce ad affermarsi come
diretta  concorrente  della  Pro  Recco  e  l’ultima  campagna
acquisti gialloblu, ha ulteriormente alzato il livello di una
squadra  già  molto  ben  attrezzata:  con  gli  innesti  di  (in
ordine  di  ruolo)  Nicosia,  Drasovic,  Fondelli,  Figlioli,
Edoardo Di Somma e Baraldi, la compagine di Baldineti, che è
staccata di tre punti dalla coppia di testa Brescia-Recco, che
ha già creato non pochi problemi ai recchelini (sconfitta, in
casa dei campioni in carica, per 13 a 9) e che è qualificata
per la semifinale di Euro Cup (contro il Marsiglia), punta
decisamente in alto. In ogni caso, tutto questo è messo in
conto e il sette bresciano è pronto ad utilizzare l’elevato
coefficiente di difficoltà come fonte di stimoli per dare il
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meglio.

«Incontriamo una formazione che potrebbe fare tranquillamente
la Champions – presenta l’incontro, il capitano biancazzurro,
Christian Presciutti -, ed è da un po’ di tempo che fanno la
corsa su di noi. Le ultime sfide sono state molto tirate e mi
aspetto un’altra battaglia. Con tutto il rispetto che possiamo
avere, andiamo per fare la nostra gara, concentrandoci al
massimo su noi stessi, sul nostro gioco: vogliamo far valere
al cento per cento le nostre qualità. Sappiamo bene che non
sarà facile ma ci siamo preparati: dopo l’intensa prova con lo
Jug, non arriveremo stanchi fisicamente, né scarichi a livello
mentale. Siamo pronti».
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